

El Club Billar Móstoles celebró su “XVIII Ranking de Billar a Tres Bandas Villa de Móstoles”

Fecha de publicación: 7/05/2017 0:00

Descripción:



Del 1 al 7 de mayo se celebró el "XVIII Ranking de Billar a Tres Bandas Villa de Móstoles", valedero para la clasificación individual de la Federación Madrileña de Billar, organizado por el Club Billar Móstoles, en colaboración con la Concejalía de Deportes. El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado de la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, visitó esta mañana la fase final y clausura del torneo.

Con una gran participación y siendo valedero para el Ranking Individual de la Comunidad de Madrid, este tradicional torneo tiene un gran prestigio en la comunidad de Madrid siendo un ejemplo de éxito entre las federaciones, clubes y jugadores.